
"La comunicazione e il legame con i pavesi elementi su cui vogliamo lavorare"

Giancarlo Albini è il nuovo
presidente della Croce Verde

di Simona Rapparelli

La Croce Verde di Pavia ha
rinnovato il proprio consi-
glio direttivo nominando
presidente Giancarlo Al-
bini, odierno presidente an-
che della Fondazione Co-
munitaria della Provincia di
Pavia. A comunicare la no-
vità è stata nei giorni scorsi
la presidente in scadenza
Marisa Arpesella: "Prima di
rivedere le cariche abbiamo
atteso che ci arrivassero
dalla Provincia le tanto at-
tese modifiche allo statuto
per poter finalmente en-
trare nel Runts, il nuovo Re-
gistro Nazionale del Terzo
Settore.
Una volta effettuato questo
primo passaggio, su cui si
tornerà più avanti perché
non è ancora completo,
siamo riusciti a designare
Giancarlo Albini come
nuovo presidente della
Croce Verde Pavese. Si tratta
di una figura importantis-

sima per le attività di cui ci
occupiamo: oggi la situa-
zione è complessa e la no-
stra Croce ha molto bisogno
delle competenze di Gian-
carlo in tempi resi ancor più
complicati da quanto il
dramma del Covid ha trasci-
nato con sé. Croce Verde è
Pavia: sono parole di Albini
che corrispondono anche al
mio pensiero e la sua deter-
minazione potrà sicura-
mente portare beneficio al
sodalizio':
"Ero incerto se accettare o
meno la proposta giuntami
dalla Croce Verde - ha sot-
tolineato Albini -, ma mi
sono reso conto di un fatto:
come può il presidente della
Fondazione Comunitaria
(carica gratuita, ndr.), ente
la cui missione è quella di
essere promotori di attività
di volontariato e associa-
zioni che si occupano della
comunità, dire di no ad una
associazione a cui ogni pa-
vese è debitore? Se esserci

serve per rafforzare il sen-
tire dei pavesi nei confronti
della Croce Verde, allora non
posso dire nol': In queste
prime parole da neopresi-
dente si racchiude una vi-
sione chiara: quella di ope-
rare per rinsaldare il le-
game tra il sodalizio di soc-
corso nato nel 1910 a Pavia
e la sua città, legame che
nel tempo si è un po' perso.
Ecco perché, tra le azioni
che Albini ha intenzione di
intraprendere nell'arco del
suo mandato, c'è anche la
comunicazione: "Il tema co-
municativo è molto impor-
tante per fare in modo che
l'affetto che tutti i pavesi
hanno per questa istituzione
possa tornare a farsi sentire
- ha ribadito ancora Gian-
carlo Albini -. Quando ero
ragazzo non si diceva 'chia-
mate un'ambulanza'
quando si aveva bisogno di
soccorso ma si gridava in
dialetto 'Crus Verda!': questo
dimostra come la Croce
Verde fosse entrata nel lin-

guaggio di tutti ogni volta
che c'era una situazione per
la quale ci voleva una rispo-
sta immediata. Un legame
che va assolutamente ri-
preso':
Inoltre, sul tavolo del neo-
presidente, anche la que-
stione più strettamente
economica: "Ho accettato
questo incarico anche gra-
zie al vicepresidente Marco
Podini, che mi aiuterà ad af-
frontare l'aspetto più stret-
tamente aziendale - ha pre-
cisato Albini -: purtroppo,
complice il Covid, abbiamo
avuto una diminuzione di
militi volontari, mancanza
che va colmata facendo ri-
corso ai dipendenti con un
aggravio sui costi e con la
messa a rischio dell'equili-
brio economico. Sarà Marco,
quindi, a dover rispondere
alle situazioni day by day ed
a consentire all'associazione
di procedere guardando al
futuro con maggiore sicu-
rezza e lo ringrazio di cuore
per il supporto che darà an-
che a me':
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